

## **Trommelwirbel ohne Inhalt**

Bin ich denn eine Identiäterätätät?

Warum soll ich die Trommel schlagen?

In mir zirpt eine Äolsharfe, oder so...

Das macht mich dann wohl sexuell.

-

Mit irgendetwas muss ich mich ja

identi-Vieh-zieren, wenn überhaupt -

schließlich haben mich, sagen wir mal,

„verliebte“ Menschen produziert...

-

Im Auftrag von „AchdulieberGott“

entsteht die Welt als der Zerrspiegel

einer verlorenen Unendlichkeitssorge

für das Kleine einmal oder oftmal Nichts.

-

Also muss ich Scherben sammeln -

Teile meines verwunschenen Selbst,

um mich an die Wand werfen zu lassen,

damit ein Prinz für wen aus mir werde?

-

Tschingderrassa Bumms, Fallera!

Komme ich nun zu mir, oder soll ich

fanatischen Deppen glauben, denen es

jegliche vernünftige Maß verzogen hat?

-

Es fällt mir jeden Tag schwerer

anzunehmen, daß Leben die Aufgabe ist:

Stelle sie dir oder gib einfach auf...

du musst dich nicht unbedingt erkennen!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)